

Una tranquilidad para las familias.
Una seguridad de éxito para los alumnos.

aulas de alto rendimiento

aulas de estudio

Porque sabemos que el aula es el lugar por excelencia donde el alumno aprende, **mundoclases**, sin renunciar a su método de enseñanza personalizada e individualizada, presenta su **proyecto** aula como proyecto global de educación integral.

Nuestro Proyecto presenta dos alternativas que, juntas, facilitarán la consecución del éxito entre los alumnos que optan por ellas.

Esas alternativas son:

aulas de alto rendimiento aulas de estudio

Por sus características son el perfecto complemento al aprendizaje que los alumnos reciben en sus Centros Escolares.

El alumno como individuo integrado en un grupo
Analizamos su nivel de estudios, diagnosticamos sus dificultades y lo incorporamos al grupo afín a su perfil.

La homogeneidad del grupo como característica que lo define
La unión de lo individual y de lo colectivo consigue logros importantes.

El alumno ha de sentirse en un espacio con individuos afines a su nivel de estudios.

Su carácter reducido posibilita la atención personalizada
Con un máximo de 5 alumnos el profesor será capaz de profundizar en las necesidades, carencias y dificultades de cada uno de ellos.

Seguimientos diarios como mecanismo informativo
Las **agendas** que damos a nuestros alumnos se convierten en auténticos Informes diarios que los profesores realizan, con el fin de informar de todo a las familias.

La asistencia y puntualidad como normas prioritarias
Se llevará a cabo un registro diario tanto de la asistencia como de la puntualidad, contactando, de manera inmediata, con las familias en caso de incumplimiento.

Evaluación continua como estrategia de aprendizaje
Semanal, quincenal o mensualmente los alumnos irán autoevaluándose de manera que faciliten un feedback al profesor que permita conocer su progreso.

Informes Mensuales
Una información mensual, por parte de los profesores, servirá para que los asesores de **mundoclases** puedan llevar a cabo la valoración que todo alumno necesita después de este periodo y remitirla, después, a las familias.

Porque el estudio es una tarea fundamental para conseguir los objetivos que todo alumno persigue, **mundoclases** presenta, al tiempo que potencia, esta opción como herramienta importante dentro de su modelo de **educación integral**.

Ofrecemos el tiempo necesario
Dos horas diarias de estudio tutelado por nuestros monitores marcarán el hábito de estudio que, en este sentido, todo alumno necesita.

Disponemos del espacio adecuado
Lejos de todo aquello que pueda distraer su atención (ordenador, equipo de música, móvil, etc.), facilitamos, con el silencio, la concentración del alumno.

El aprovechamiento del tiempo como objetivo prioritario
El mayor o menor tiempo que dediquemos al estudio dependerá, en gran parte, de las condiciones que lo rodeen **mundoclases** pone a su disposición las condiciones que favorecerán una óptima rentabilidad del tiempo.

La organización y la planificación como medios para conseguir un fin
El estudio diario y constante generará el hábito que todo alumno necesita y, de esta forma, evitaremos los "atracones" de última hora previos a los exámenes.

